



**Dieter Kruckenberg, Berthold Nopper, Karl Wehrle, Mario Sibilia, Dieter Schindler, Thomas König und Rolf Reitberger.**

Foto: Verein

## Neue Sänger gesucht

### Jahreshauptversammlung des MGV Eintracht Kollnau

**Waldkirch-Kollnau. In Vertretung der Vorsitzenden Ursula Querfurth eröffnete Walter Nopper die Jahreshauptversammlung des MGV Eintracht Kollnau, stellte ein volles Haus fest und begrüßte besonders die anwesenden Damen.**

In einer Schweigeminute wurde der zuletzt verstorbenen Mitglieder gedacht. Im Jahresbericht, vorgetragen von Klaus Wissner, wurde die gute Kameradschaft hervorgehoben. Besonders war man bei den Auftritten fast immer vollzählig, ob beim eigenen Weihnachtskonzert, beim Neubürgerempfang in Waldkirch, beim Festauftritt bei den Steinkrähenhexen oder bei weiteren kleineren Auftritten. Querfurth wünschte sich sehnlichst neue Sänger aus den Reihen der Bürger Waldkirchs und der Ortsteile. Sie bedankte sich bei allen Mitgliedern und der Vorstandschaft für ausdrücklich gute Zusammenarbeit.

Im Kassenbericht wurde ein Kassenbestands-Abwärtstrend in den letzten Jahren festgestellt. Mit den

Chorproben der 29 aktiven Sänger ist man voll zufrieden und wünscht sich weiterhin einen so fleißigen Besuch.

Für 40 Jahre Mitgliedschaft wurde Josef Balduin zum Ehrenmitglied ernannt und Karl Wehrle erhielt für mehr als 30 Jahre Mitgliedschaft in der Vorstandschaft eine einzigartige Medaille auf Holz.

#### Neuwahlen

Dieter Kruckenberg löste Dieter Schindler als 2.Vorstand ab. Der freigewordene Posten des Sangwarts übernimmt Rolf Reitberger. Die wichtige Position des Kassiers hat ab sofort Gerlinde Muggenhirn inne. Weiterhin Geschäftsführer ist Mario Sibilia. Als aktive Mitglieder der Vorstandschaft wurde Thomas König bestätigt und Dieter Schindler gewählt. Neu aufgenommen als passives Mitglied des Vorstands wurde Berthold Nopper. Alle Gewählten wurden in einer offenen Abstimmung einstimmig gewählt und alle Gewählten nahmen diese Wahl gerne an.